

## Wali Kota Solok Melepas Keberangkatan Sembilan Mahasiswa Kota Solok ke Timur Tengah

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.CUWITAN.COM](http://KOTASOLOK.CUWITAN.COM)

Nov 12, 2024 - 21:02



SOLOK KOTA – Wali Kota Solok, H.Zul Elfian Umar,SH,M.Si, secara resmi melepas keberangkatan sembilan mahasiswa asal Kota Solok yang akan melanjutkan studi di Timur Tengah. Pelepasan tersebut berlangsung di Ruang Rapat Zarhismi Ajiz Lantai II Balai Kota Solok, Sumatera Barat, Senin, 11

November 2024.

Sembilan mahasiswa yang diberangkatkan ini terdiri dari Muhammad Zahid Ismail, Maulana Dzaky Fadhillah, Mustajabil Habib, Rahmadi, Fauzan Yahya, Ammar Ihsan, dan Zuhri Zahmi yang akan melanjutkan studi di Al-Azhar Mesir. Sementara itu, dua mahasiswa lainnya, Faiz As Syidiq dan Thiofanji Alfi Nafiali, akan melanjutkan pendidikan di Yaman.

Dalam sambutannya, Wali Kota Zul Elfian Umar menyampaikan harapan dan pesan motivasi kepada para mahasiswa yang akan menuntut ilmu di luar negeri. Ia menekankan bahwa keberangkatan para mahasiswa ini merupakan langkah penting dalam mewujudkan visi **\*\*Kota Solok sebagai Kota Beras Serambi Madinah yang Berkah, Maju, dan Sejahtera (Berjuara)\*\***.

“Ini merupakan salah satu cara kita dalam mewujudkan Kota Solok yang Beriman dan Bertaqwa kepada Allah SWT,” ujar Wali Kota Zul Elfian Umar.

Ia juga mengucapkan selamat berangkat dan berharap seluruh mahasiswa dapat menuntut ilmu dengan baik, menjaga diri, dan selalu mengutamakan nilai-nilai keimanan.

“Selamat berjuang kepada ananda semua, karena ini merupakan bentuk jihad dalam menuntut ilmu. Di sana kita akan jauh dari orang tua, maka jangan dekati hal-hal yang tidak diridhai Allah SWT,” pesan Wako.

Wali Kota juga berpesan agar para mahasiswa selalu menjaga iman dan takwa, menjaga kesehatan, serta terus meningkatkan ilmu pengetahuan mereka. Ia mengingatkan bahwa Pemkot Solok dan orang tua akan merasa bangga dengan prestasi yang diraih, dan berharap mereka kembali ke Kota Solok sebagai ulama dan tokoh yang memberi kontribusi positif untuk daerah.

“Indonesia Emas 2045 ada di tangan ananda semuanya. Kita perlu tokoh-tokoh yang takut kepada Allah, sayang kepada agamanya, dan sayang kepada negaranya. Semoga ananda menjadi ulama besar dunia di masa depan,” tutup Wako Zul Elfian Umar.

Sebelum keberangkatan, para mahasiswa terpilih ini telah menjalani bimbingan studi yang bekerja sama dengan PT. Markaz Mehira Indonesia. Kabag Kesra Setda Kota Solok, Feri Hendria, menjelaskan bahwa tujuan bimbingan studi ini adalah untuk mempersiapkan para peserta agar dapat mengikuti seleksi perguruan tinggi Timur Tengah dengan baik, sehingga mereka bisa diterima di kampus impian.

“Alhamdulillah, sekarang kita bisa secara resmi melepas keberangkatan sembilan mahasiswa dari Kota Solok yang akan melanjutkan studi di Timur Tengah,” jelas Feri Hendria.

Dengan keberangkatan ini, diharapkan para mahasiswa dapat mengemban ilmu yang bermanfaat dan kembali ke Kota Solok untuk berkontribusi dalam pembangunan daerah dan memajukan kualitas sumber daya manusia di Kota Solok.